
 

 

斉藤 博一副会長 

佐伯加寿美様（さいたま市議会議員） 

佐藤 一博会長 

 サンパレスでの初めての例会

という形になります。私の年度

よろしくお願いいたします。 

 まずは報告です。先週の月曜

日から一昨日までにかけまして

第 3グループ各クラブの初例会

にお邪魔させていただきました。月曜日の大宮シテ

ィ RCから始まりまして、翌日がさいたま欅 RC、水

曜日は大宮 RC、木曜には手前ども、土曜日にさいた

ま大空 RC、火曜には大宮中央 RCと、ロータリーウ

ィークが終わったなとひとまずほっとしておりま

す。感じましたのは各クラブそれぞれ例会のやり方

が微妙に段取りや順番が違ってちょっと面白いなと

いう感じがいたしました。非常に勉強になる部分も

たくさんありまして、出席させていただいて良かっ

たなと思っております。 

 本日は佐伯様の卓話を頂戴いたします。色々な角

度でご活躍されている現役の市議会議員でいらっし

ゃいますので、非常に面白い話がたくさん聞けるの

ではと思っておりますので楽しみにしております。

どうぞよろしくお願いいたします。卓話の時間を考

慮いたしまして会長挨拶はこの辺で失礼いたしま

す。今日もよろしくお願い申し上げます。 

 催 羅博泰さん 

 

 

塚田 拓也幹事 

☆クラブより 

・会費納入について 締め切り 7月 10日 

・「ハイライトよねやま」回覧 

☆地区より 

・「国際ロータリー第 2770地区 2021学年度米山記念

2022-2023 年度RI テーマ「イマジン ロータリー」 

（ IMAGINE ROTARY ） 

大宮南RC 運営方針 「45 年の歩みに感謝！ 

～様々な活動をより一層充実させ、歴史の襷をつなぎ続けよう～」 
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奨学生 修了記念 卒業文集&記念写真集」回覧 

・部門セミナーのご案内 3部門 1委員会（DEI推進

委員会）合同セミナー＜管理運営部門、公共イメ

ージ部門、会員増強維持部門、IT委員会＞ 

 7/16（土）13：00点鐘 川口駅前市民ホール フ

レンディア   

 

 

困ったが言える社会に 

佐伯加寿美様 

 1959年生まれ 63歳です。

大田区蒲田で育ち成蹊大学を

出、1981年に結婚その 10年

後 1991年に大宮に移り住み

31年になります。25年の専

業主婦後 47歳の時に非正規

で働き始めました。2019年の

統一選挙に還暦で出馬し一期生です。趣味はインデ

ィアカ、好きが高じて国際審判員を取り、早稲田大

学スポーツ科学部で非常勤講師をしています。 

 膀胱がんや前立腺がんの方は尿パットが手放せな

いと言われています。加須市に住んでいる大谷貴子

さんが小倉智昭さんと知り合いで、小倉智昭さんが

膀胱がんの手術をした際膀胱の筋肉も取ってしまう

ので垂れ流しになり、出かけた時には捨てる所が無

いので重い尿パットを持ち運ばなければならない状

態になったと言っていました。去年 6月の議会で質

問し、市で公共施設 333ヵ所調査してもらいサニタ

リーボックスが付いているのはたったの 8ヵ所でし

た。この時期に柴田さんがサニタリーボックスの必

要性をフェイスブックに上げていてつながりができ

ました。大谷さんが「問題だ」と言うことで新聞が

取り上げ始め、公共施設が 3月下旬位から付けるよ

うになり今では 145ヵ所設置されるようになりまし

た。さいたま市を真似して他の市でもトイレにサニ

タリーボックスを付けることが広がっています。 

 現在相対的貧困が増え、1人親に食料を支援する

フードパントリー活動を手伝っています。対象者は

児童扶養手当等を受給している一人親家庭です。企

業が廃棄してしまうフードロスにも関わっていま

す。食料を渡して地域で孤立してしまいがちな子供

や子育て中の家庭などとつながっていく仕組み作り

をしていきます。最初 25世帯でしたが現在 60世帯

に増えており、フードパントリーもそれに準じて増

えています。現在 18歳未満の 7人に 1人が相対的貧

困であり、物質的・人とのつながり・教育や経験、

この 3つが欠如してしまいます。圧倒的にシングル

マザーが多く収入も父子世帯の半分以下、不正規の

場合が多く厳しい立場になってしまいます。現況は

パントリー数が少なく支援も十分とは言えません。

子供食堂、学習支援なども行っているところが出て

きています。食料を支援するだけでなくそこから関

係性を作り、孤立化を防いていく、「困ったが言える

社会」を目指して活動しています。 

溝口泰男会員  斎藤博一会員  佐藤誠会員  

黒臼秀之会員  渋谷佳孝会員  堀田敏広会員 

 田村幸枝会員 

・佐伯様貴重なお話ありがとうございました（佐藤

一）・佐伯かずみ様女性の活躍期待致しております。

頑張って下さい（藤井）・卓話ありがとうございます

（佐藤誠）・お客様ようこそ‼（黒臼）・佐伯様大変貴

重なお話をありがとうございます（小平）・先生お話

ありがとうございました（阪）・佐伯さまご講演あり

がとうございました。今後のご活躍をお祈り申し上げ

ます（金杉）・お客様ようこそ（羽田）・コロナ感染再

拡大にも負けずガンバリマショウ。佐伯さま本日の卓

話をよろしくお願いします（山口）・（清水、山崎、高

橋、塚田、加藤、奥隅） 

 

 会員数38名  出席者数26名  出席率70.27％ 

欠席した免除適用を受けた会員数 1名 

 ニコニコBOX               ￥15,000                                            

 

                  

本日の司会者            塚田 拓也SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  

 

本日の司会者            野本 悦子SAA                                            

本日の撮影者    高橋 満広公共イメージ推進委員長 

                  


